

## Schwarz-grüne Schirmherrschaft der Bertha Benz

### Challenge

**Der hessische Ministerpräsident Volker Bouffier (CDU) und der baden-württembergische Ministerpräsident Winfried Kretschmann (Grüne) sind parteiübergreifend die Schirmherren der Bertha Benz Challenge 2013 (13. - 15.09.2013). Mit der Veranstaltung würdigt der Verein Bertha Benz Memorial Route e.V. die Pionierfahrt der Bertha Benz, die vor genau 125 als erste motorisierte Überlandfahrt in die Geschichte einging.**

Bertha Benz fuhr im Jahr 1888 keinen Oldtimer, sondern das innovativste Fahrzeug ihrer Zeit – analog dazu nehmen an der Bertha Benz Challenge ausschließlich alternativ angetriebene, umweltfreundliche Fahrzeuge teil. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Bertha Benz Challenge (2011).